



Bayerisches Staatsministerium für Unterricht und Kultus, 80327 München

Per E-Mail

Alle Schularten außer Fachschulen und
Berufsoberschulen (per OWA)

Ihr Zeichen / Ihre Nachricht vom

Unser Zeichen (bitte bei Antwort angeben)
VIII.3-BS4352.0/98/4

München, 11. September 2024
Telefon: 089 2186 2967

Elternvertretung an bayerischen Schulen

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Eltern,

eine gute Bildungs- und Erziehungspartnerschaft von Eltern und Schule ist eine zentrale Voraussetzung, um unsere Schülerinnen und Schüler stark für die Zukunft zu machen. Dies können wir nur gemeinsam erreichen. Daher ist mir ganz persönlich die enge Zusammenarbeit zwischen Schule und Eltern ein sehr wichtiges Anliegen.

Insbesondere der Elternbeirat kann die Anliegen der Erziehungsberechtigten authentisch vertreten und wertvolle Impulse für den Schulentwicklungsprozess geben. Ich freue mich sehr, wenn Sie auch in diesem Jahr wieder als Vertreterinnen und Vertreter der Erziehungsberechtigten Schule und Schulleben aktiv mitgestalten.

In den ersten Schulwochen finden an vielen Schulen Wahlen zu Klassenelternvertretungen und zum Elternbeirat statt. Wertvolle Informationen zum Thema Wahlen sind auf unserer Homepage unter [Elternbeirat | Eltern | Schulentwicklung und Mitwirkung | Bayerisches Staatsministerium für Unterricht und Kultus \(bayern.de\)](#) eingestellt.

Zu ihrer bestmöglichen Unterstützung haben wir die wichtigsten Informationen für Elternvertreterinnen und -vertreter in der Publikation „Schule und Familie – Verantwortung gemeinsam wahrnehmen“ gebündelt: [\(Elternbeirat | Eltern | Schulentwicklung und Mitwirkung | Bayerisches Staatsministerium für Unterricht und Kultus \(bayern.de\)\)](#).

Weiterhin kann der elektronische Eltern-Newsletter des Staatsministeriums mit aktuellen Mitteilungen, Tipps und Hinweisen unter der Adresse <https://www.km.bayern.de/newsletter.html> kostenfrei abonniert werden.

Gerne verweisen wir auch auf die Ansprechpartner KESCH (Kooperation Elternhaus – Schule), die für alle Fragen rund um die Erziehungspartnerschaft zur Verfügung stehen: www.km.bayern.de/kesch).

Weitere wichtige Ansprechpartner sind auch die Elternverbände. Ihrem ehrenamtlichen Einsatz gelten meine große Wertschätzung und mein Dank. Die Kontaktdaten der Elternverbände finden Sie unter www.km.bayern.de/elternverbaende.

Für Ihr Engagement zum Wohle unserer Kinder und Jugendlichen bedanke ich mich abschließend noch einmal sehr herzlich. Wenn Sie, die Schülerinnen und Schüler, unsere Lehrkräfte und wir im Staatsministerium an einem Strang ziehen, können wir gemeinsam Bildung in Bayern noch besser machen.

Für Ihre vielfältigen Aufgaben im Schuljahr 2024/2025 wünsche ich gutes Gelingen. Bitte leiten Sie das Schreiben auch an die Klassenelternsprecherinnen und Klassenelternsprecher weiter.

Mit freundlichen Grüßen



Anna Stolz